

# Agradece Daniel Cros la hospitalidad y el cariño de México



Por NTX | Notimex – mié, 4 dic 2013 8:27 p.m. EST



\* Este 7 de diciembre cerrará en Metepec su gira

México, 4 Dic. (Notimex).- El cantautor español Daniel Cros agradeció la hospitalidad y el cariño del público mexicano en su segunda gira por este país, ahora para promover su más reciente disco “Aquello era entonces, esto es ahora”.

Hace dos semanas que el cantante, quien se presentó con éxito en el Festival de la Cançó d’Empúries, donde compartió escenario con La Vieja Trova Santiaguera, arribó a suelo mexicano y desde entonces, asegura, se ha sentido como en casa, creando lazos en cada “show” que ofrece.

Inició el 23 de noviembre pasado en el Foro del Tejedor, en la capital mexicana, después mostró su música en Guadalajara y Querétaro y este 5 de diciembre dará un concierto en el Zinco Jazz Club.

Continuará en Puebla de Zaragoza, y concluirá el 7 de este mes en Metepec, Estado de México, para regresar a su natal España a pasar las fiestas navideñas al lado de su familia y seres queridos.

“Estaré interpretando los temas de este disco que incorpora ritmos caribeños y mediterráneos. Me tomó cinco años escribir las letras que están inspiradas en lo que ha acontecido en mi vida, pero siempre con un mensaje positivo”, comentó Cros en entrevista con Notimex.

En este material colaboró con Fernando Rivera Calderón y con el tenor mexicano Umberto Veloz. Actualmente promueve el sencillo “Pa'lante”, grabado a ritmo de rumba catalana y el cual promueve la renovación del ser humano.

Informó que el próximo año arrancará una gira por Colombia y no descarta volver a México, nación que visitó por primera vez en junio de 2012 cuando fue invitado por la Universidad de Guadalajara (México) a participar en la segunda edición de la Feria Internacional de Música (FIM).

NTX/CPO/LRL